



Communiqué de presse

Paris, le 9 juillet 2024

Les centres Caréco font leur entrée sur Aniel Marketplace

Le réseau Caréco vient de rejoindre la communauté de vendeurs partenaires de la 1ère place de marché française des carrossiers, Aniel Marketplace. L'objectif : faire exploser le nombre d'offres de pièces de réemploi sur la plateforme pour répondre à la demande grandissante des clients en pièces d'occasion.

L'entreprise varoise continue de développer son offre de pièces issues de l'économie circulaire en signant un contrat cadre avec le premier réseau français de pièces automobiles d'occasion, Caréco. Il permet aux centres VHU adhérents d'ouvrir une boutique sur la marketplace plus facilement et avec des conditions pré-négociées, offrant une sélection de près de 300 000 offres de pièces d'occasion aux clients d'Aniel Marketplace.

Livrant les réparateurs dans toute la France, les centres Caréco sélectionnent rigoureusement les pièces prélevées sur les véhicules hors d'usage, garantissant un niveau de qualité et de fiabilité comparable à celui des pièces neuves. Les 8500 clients de la marketplace peuvent ainsi compter sur un nouvel acteur de qualité pour réaliser des économies substantielles sur leurs coûts de réparation.

Pour le réseau de déconstructeurs automobiles, cet accord vise à faciliter et homogénéiser l'ouverture des boutiques des membres sur la marketplace. *« Ce partenariat est une belle opportunité pour nos établissements de valoriser leur expertise auprès de la clientèle spécialisée d'Aniel Marketplace, en leur donnant accès un canal de vente additionnel dédié au B2B », précise Pierre Largillier, Directeur Général de Caréco.*

En effet, Aniel Marketplace compte au sein de sa clientèle des carrossiers toujours plus exigeants dans le choix de leurs pièces. Adrien Flin, Directeur Commercial d'Aniel Marketplace l'explique : *« Nos réparateurs doivent trouver des leviers pour répondre aux enjeux économiques et sociétaux sur lesquels ils sont attendus par leurs propres clients. Avec Caréco, nous confirmons notre volonté de soutenir les professionnels de la carrosserie, leur apporter le meilleur choix, et simplifier leur activité. »*

A propos de Caréco

Avec 42 établissements sous enseigne avec une couverture nationale du territoire, Caréco est le premier réseau de pièces automobiles d'occasion en France. Le réseau traite plus de 150 000 véhicules par an, leur permettant de stocker 1.5 million de pièces détachées. Caréco a su regrouper en une décennie les acteurs clés du recyclage automobile pour devenir un opérateur de référence auprès des garagistes/réparateurs, des assureurs, des collectivités territoriales et des automobilistes.

A propos d'Aniel Marketplace :

Aniel Marketplace est une entité du Groupe Faubourg basée à Toulon (83). Elle est l'un des plus importants distributeurs de pièces de carrosserie et de consommables associés en France.

Depuis plus de 50 ans au service de ses clients professionnels, l'entreprise est portée par une forte culture de l'innovation. En 2019, elle lance sa plateforme de e-commerce BtoB : Aniel Marketplace, le one-stop shop du carrossier. Véritable levier de croissance, elle devient rapidement le moteur d'un véritable changement de modèle pour l'entreprise et regroupe aujourd'hui plus de 15 millions de produits pour 65 millions d'offres.